
　　　 平成２８年第４回志摩市議会定例会一般質問一覧表
No.1

質問
予定日

受
付
順

議員氏名
答弁を
求める者

12月7日 １ 坂口　洋 １ ． 60 分 市長

（水） ① 病院事業の今後の運営について、どのような考

午前 えか。

② 新たな改革プランはどうするのか。

③ 地域医療構想に対する市長の意見は。

２ ．

① 市長のバイオマス発電についての構想の具体的

説明を求めます。

② 自然エネルギー・再生可能エネルギーに対する

見解は。

③ 太陽光発電施設規制のための市独自の条例制定

についての市長の考えは。

３ ．

○ LGBT支援の課題をどう推進するのか。

12月7日 ２ 小河　光昭 １ ． 60 分 市長

（水） ① 8年間の志摩市をふり返り、任期4年間の市政運

午前 営の取り組みは。

② 公約実行に向けての取り組み。

・ ごみ袋の値下げ。

・ 分別の簡素化。

・ 粗大ごみ回収。

・ 志摩マルシェ構想とは。

・ 志摩の優れた産物の増殖・増産の取り組み。

・ 教育研究所とは。

・ 市民病院、診療所への思いは。

・ 清掃センターの再利用計画とは。

・ 職員OBによる災害即応チームの発足。

・ 空き家の再生計画とは。

一　般　質　問　内　容
発言
時間

病院事業の今後について

LGBT支援について

8年ぶりの市政運営、竹内市長の所信を問う

自然エネルギーについて
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No.2

質問
予定日

受
付
順

議員氏名
答弁を
求める者

一　般　質　問　内　容
発言
時間

12月7日 ２ 小河　光昭 ２ ．

（水） ① 市は市内の個別住宅以外の太陽光発電事業に

午前 ついて把握していますか。（件数、場所、規模、

今後の見込み）。

② 市長の太陽光発電事業についての考えは。

12月7日 ３ 橋爪　政吉 １ ． 45 分 市長

（水） 担当部長

午前 ○ 市民の関心の低さを感じさせた投票率であった 選挙管理

ため当事者としてのご感想、ご意見、そして今 委員長

後の改善策についてお聞きしたい。

２ ．

○ 内閣府が進める企業版ふるさと納税について

如何お考えかお聞きしたい。

12月7日 ４ 中村　孝司 １ ． 60 分 市長

（水） ① 家屋現況図整備事業により、未調査家屋の調査 担当部長

午後 漏れがありましたか。あれば何棟ですか。

② 平成28年度当初予算で何棟の調査を行い、いく

ら（税額）計上しましたか。

③ 通常どのような方法で新築・増築家屋を把握し

ていますか。

④ 償却資産の把握は、適正に行われていますか。

２ ．

① 汲み取り便槽からの転換に、優先的に住宅リフ

ォーム助成金を交付する考えはありますか。

② 浄化槽設置補助金を受けて設置された合併浄化

槽は、3つの管理が適正に行われていますか。

３ ．

① ゴミ袋代金をいくら値下げする考えですか。

② どこまでのゴミ分別の見直しを検討しています

か。

浄化槽設置整備事業について

市長公約について

志摩市内の太陽光発電事業の現状は

投票率の件

固定資産税について

志摩市長選挙及び志摩市議会議員補欠選挙における

地方創生応援税制に対する取り組みの件
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No.3

質問
予定日

受
付
順

議員氏名
答弁を
求める者

一　般　質　問　内　容
発言
時間

12月7日 ４ 中村　孝司 ４ ．

（水） ① 環境省が管理する箇所も含めての整備計画は、

午後 策定されていますか。

② 日常の管理は、適正に行われていますか。

５ ．

○ 管理者として日常の管理は、適正に行われて

いますか。

６ ．

○ 空調設備（エアコン）の計画的な整備計画は、

策定されていますか。

７ ．

① 防火水槽・消火栓設置の計画的な整備計画は、

策定されていますか。

② 防災空地の整備計画は、ありますか。

12月7日 ５ 金子　研世 １ ． 60 分 市長

（水） ① 志摩市教育研究所について。 担当部長

午後 ② ICT環境整備の計画について。

③ 志摩市内学校施設に対する空調設備の計画につ

いて。

２ ．

① 現在の進捗状況について。

② 早期供用開始について。

12月7日 ６ 山下　弘 １ ． 60 分 市長

（水） ① 渡鹿野島・間崎島、志摩市２つの離島において、 担当部長

午後 少子高齢化はますます進み、島での生活の厳し

さが増しております。8月には間崎島において

は、地域おこし協力隊事業が終わりを向かえ、

活性化を模索しているところですが、志摩市の

離島の現況と今後の振興策を問う。

伊勢志摩連絡道路一般国道167号（磯部バイパス）

横山園地の整備について

学校施設の整備について

市道・準用河川の管理について

防災対策について

児童・生徒の学力向上について

早期供用開始に向けての地元自治体としての取り組

みについて

離島振興施策について



　　　 平成２８年第４回志摩市議会定例会一般質問一覧表
No.4

質問
予定日

受
付
順

議員氏名
答弁を
求める者

一　般　質　問　内　容
発言
時間

12月7日 ６ 山下　弘 ② 間崎島における「なぎさの交番」事業の進捗

（水） 状況と今後の取り組みについて問う。

午後 ２ ．

① 里海創生プロジェクト事業において取り組ん

でいる、里海学習ツアーの実施、地域資源を

活用した教育プログラムの開発などの「里海

学舎構築業務」の進捗状況と今後の取り組み

について問う。

② 外国人観光客おもてなし推進事業(300万)。

③ 観光ＰＲ等推進事業（900万）。

④ 外国人観光客誘致推進事業（900万）。

３ ．

○ 「平成27年度施設等の利活用検討プロジェクト

会議」において、方針が示された公共施設の現

在の除却の進捗状況について問う。

４ ．

○ 平成28年度の市立病院事業の状況について問う。

12月8日 ７ 大西　美幸 １ ． 60 分 市長

（木） ① 教育長不在の教育委員会の現状を考える。 担当部長

午前 ・ 現状を招いた要因は。

・ 遅れている安乗、東海校区における中学校統合

への影響は。

・ 副市長、教育長、二人からの辞職願を受け、ど

うして教育長だけを受理したのか。

・ 市長として、この混乱を招いた責任をどう考え

ているのか。

② 市長の言う「志摩市教育研究所」とは

・ 全体像の内容、詳細は。

12月8日 ８ 山際　優 １ ． 60 分 市長

（木） ○ 財政健全化アクションプログラム及び財政フレ

午前 ームの見直しを行うか問う。

志摩市公共施設等総合管理計画について

財政健全化について

新市長の教育現場への考えを問う

産業が元気な街づくりについて

志摩市立病院事業について
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No.5

質問
予定日

受
付
順

議員氏名
答弁を
求める者

一　般　質　問　内　容
発言
時間

12月8日 ８ 山際　優 ２ ．

（木） ① 既存の継続事業以外に、新規の産業振興対策を

午前 考えているか問う。

② 水産業の現状の振興対策以外で、新たな振興策

を進める考えがあるか問う。

③ 里海創生事業は継続するか否かを問う。

④ ふるさと応援寄附金を財源とした新規事業、及

び既存の事業へのテコ入れ等の考えはあるか問

う。

⑤ 起業及び企業の育成支援を現在の商工会任せで

なく、市直轄で行う考えを問う。

３ ．

○ 太陽光発電パネル設置における自然破壊に対し

て規制をする条例制定についての考えはあるか

問う。

４ ．

○ 市長選挙における公約について問う。

12月8日 ９ 福田　和義 １ ． 60 分 市長

（木） ○ 市長の選挙公約の中には、地場産業の振興、若 担当部長

午前 者の定住策や、子育て支援策、収入の拡大と雇

用の創出など、地方創生に対する取り組みや施

策など市民目線に立った取り組みが必要だと訴

えていますが、市長はどのような考えを持って

いるのかお聞かせください。

・ 志摩市創生総合戦略6つの政策分野が示されてい

るが、市長としてどのように考えているかお聞

かせください。

・ 若者定住策や子育て支援について。

・ 志摩市に住みたい若者や移住者を増やしていく

ことをどのように考えているか、お聞かせくだ

さい。

・ 子どもの貧困対策について。

産業振興対策について

太陽光発電について

選挙公約について

志摩市地方創生の取り組みについて



　　　 平成２８年第４回志摩市議会定例会一般質問一覧表
No.6

質問
予定日

受
付
順

議員氏名
答弁を
求める者

一　般　質　問　内　容
発言
時間

12月8日 ９ 福田　和義 ２ ．

（木） ○ 空き施設を再生してゲストハウスや宿泊施設と

午前 して蘇らせることができると公約には書いてあ

りますが、どのようにして進めていくのかお聞

かせください。

・ 空き家バンク制度を活用して、地域の活性化を

どのように進めていくのか。

・ 空き家対策特別措置法が公布されて1年以上が

経ちますが、計画的に実施されていますか。

12月8日 10 上村　秀行 １ ． 60 分 市長

（木） ① 観光協会の不正経理について。 担当部長

午後 ・ 大口市政では、観光協会の経理に市役所が介入

した事案についての最終的な報告がなされない

まま退任されている。この最終結果はどの様に

処理されているのか。

・ 商工観光部観光戦略室が絡んだ観光キャンペー

ンノベルティとして購入されたとする物品の経

理も不明朗なままになっているが、竹内市長は

この事案についてどの様に対処するお考えかを

問う。

② 浜島診療所跡地の処理について。

・ この事案も未処理のまま市長が交代しているが、

この跡地処理について市長はどの様に対処する

のかを問う。

③ 浜島地区の「わんさかわんさ・足湯」施設につ

いて。

・ 建築基準法に基づき三重県に行っている「わん

さかわんさ」の報告結果を問う。

・ 「わんさかわんさ」の建設に関連し違法行為の

処理について問う。

建築基準法、浄化槽法、その他。

大口市政の積み残し案件について問う

空き家空き施設の再生について



　　　 平成２８年第４回志摩市議会定例会一般質問一覧表
No.7

質問
予定日

受
付
順

議員氏名
答弁を
求める者

一　般　質　問　内　容
発言
時間

12月8日 11 野名　澄代 １ ． 60 分 市長

（木） ○ 名田分校及び旧給食センターの解体と防災用備 担当部長

午後 畜倉庫について。

２ ．

① 選挙公約に掲げた指定ゴミ袋の値下げと分別方

法の見直しにかかる具体的な実施計画について。

② 塵芥処理費の現状と合理化について。

③ ルール違反や不法投棄の原因と対策について。

④ 志摩清掃センターの方向性について。

３ ．

○ 「志摩市里海創生基本計画」に関連して、里山

の保全対策と太陽光発電の乱立を軸に環境保全

の現状を問う。

４ ．

○ 看護師等の養成機関の設立について、具体的に

問う。

12月8日 12 中村　和晃 １ ． 40 分 市長

（木） 担当部長

午後 ① 一部を除き、市立中学校が統合し、数年が経ち

ました。再編基本計画に基づき、進められてき

ている中学校統廃合について、PDCAサイクルを

進めることによって現状をどのように認識され

ているかを問う。

② 粛々と再編を進めているところではありますが、

加速する少子化により、改めて課題の深刻化が

心配されます。次代に向けた課題を検討する場

を早急に立ち上げるべきだと考えるが、所見を

問う。

２ ．

への課題認識について

三重県№1の献血推進自治体を目指すことについて

防災用備蓄倉庫について

ゴミ処理行政について

市の環境保全について

市立病院について

学校統廃合の現時点でのPDCAサイクルの状況と次代
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No.8

質問
予定日

受
付
順

議員氏名
答弁を
求める者

一　般　質　問　内　容
発言
時間

12月8日 12 中村　和晃 ① 三重県献血推進計画と照らし合わせたうえでの、

（木） 志摩市の献血推進活動の現状を問う。

午後 ② 市長の献血に対してと、積極的な取り組みへの

考えを問う。

12月9日 13 渡辺友里夏 １ ． 60 分 市長

（金） ① 「被災者台帳」「被災者支援システム」「要援 担当部長

午前 護者管理システム」の志摩市での取り組み

② 大災害に備えた避難路の整備について

③ 防災会議について

④ 避難所運営マニュアル、避難支援班の取り組み

２ ．

○ 乳がん検診について

志摩市の防災、減災対策について

乳がん検診について


